
Sujet : [INTERNET] projet

De : > gaec‐lamouroux (par Internet) <gaec‐lamouroux@wanadoo.fr>

Date : 02/05/2024 à 10:08

Pour : ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr

Monsieur,

     Etant co‐gérant du GAEC Lamouroux concerné par le projet agrivoltaïque de Sancoins, je suis

favorable à ce projet car j'y vois beaucoup d'intérêts agricoles : protec on apportée par les

panneaux qui perme ra de protéger les brebis et l'herbe en été  ( très intéressant dans le contexte

de changement clima que actuel), revenu durable perme ant de pérenniser l'exploita on et aide

a la créa on de l'atelier ovin souhaité par mon fils Mathéo Lamouroux. A terme, l'objec f est de

disposer d'un troupeau ovin viande plus conséquent, plus adapté au souhaits de mon fils , futur

associé du GAEC. Cet atelier sera centré autour d'une ancienne porcherie d'environ 500 m2 non

u lisé a ce jour  et autour du site agrivoltaïque.

      De manière générale, c'est un projet intéressant pour le territoire de par les retombées

économiques qu'il va générer aussi bien pour la commune que pour la filière agricole.

LAMOUROUX CYRIL 


